

Sobre la muerte del periodista Jaime Garzón

La Oficina en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los derechos humanos se suma al sentimiento nacional de repudio y condena la muerte del periodista y humorista Jaime Garzon, y expresa su mas sentido pesame a sus familiares.

Una vez mas el triste espectaculo de violencia irracional degradada a la sociedad colombiana que el Sr Garzon supo retratar con especial sentido del humor y de critica a través de sus populares personajes.

Este hecho evidencia el grado de deterioro al que pueden llegar algunos miembros de la sociedad colombiana incapaces de tolerar a personas cuya vocacion consiste en tratar de aliviar, mediante el humor, el drama cotidiano que vive este país.

Finalmente, la Oficina exhorta a las autoridades a no escatimar esfuerzos en la investigacion de estos hechos y en la sancion a los responsables.